

Fecha: 28-08-2025 Medio: Diario Chañarcillo Diario Chanarcillo Supl.:

Pág.: 8 Cm2: 306,5 VPE: \$245.163 Favorabilidad: Noticia general

Título: Continuamos recibiendo los aportes en beneficio del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria

Continuamos recibiendo los aportes en beneficio del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria

e aproxima la fecha de la clausura de la XXII Campaña en Ayuda del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria, que organiza y coordina Diario Chañarcillo.

Continuamos la recepción de los elementos solicitados: pañales desechables, artículos de aseo y alimentos no perecibles; que sin lugar a dudas serán un gran aporte para los adultos mayores que son cobijados en el hogar a cargo de la Congregación de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados.

Una causa en que se ha comprometido este matutino, con el apoyo de la comunidad, autoridades, organizaciones; que se adhieren con su aporte solidario.

COLEGIO FLORA NORMILLA DE COPIAPÓ

Este establecimiento educacional realizó una campaña interna para estar presente en esta cruzada. Esteban Torres, trabajador social indicó "junto con la psicopedagoga Romina Cortés, de la comisión de aniversario; y siempre hacemos campañas solidarias y este año nos enfocamos en el Hogar de Ancianos de la Candelaria; impulsamos que nuestros alumnos tengan un sentido de cooperación, fue el enfoque del aniversario de este año. Recolectamos un gran aporte y buscamos que nuestros alumnos también conozcan el Hogar, que tengan esa experiencia de compartir con los adultos mayores".



Tiraje:

Lectoría:

EMPRESARIO JEAN PIERRE LACHITT

Fundador de Maricunga Investment, starup minero. "queremos ser un aporte para la región, entregando nuestro granito de arena e invitamos a toda la comunidad a sumarse a esta campaña, que hoy día tiene mucho más valor a través de la colaboración, de la sinergia. De verdad felici-



2.800

8.400

No Definida



Pág.: 9 Cm2: 338,4 VPE: \$ 270.710 Fecha: 28-08-2025 Tiraje: 2.800 Medio: Diario Chañarcillo 8.400 Lectoría: Diario Chanarcillo Favorabilidad: Supl.:

No Definida Noticia general

Título: Continuamos recibiendo los aportes en beneficio del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria

tar al Diario por esta noble campaña. Nosotros somos parte de ella, desde ya hace unos años y queremos que toda la comunidad se sienta parte de esto; que es una iniciativa totalmente local, y regional; la que al final y al cabo, nosotros que podemos disfrutar de la juventud, también tenemos que mirar al futuro y devolverle a esas personas que ya son adultos mayores, y que, de alguna manera entregaron mucho por nuestra región".

APECO

Asociación de Productores y Exportadores del Valle de Copiapó, una vez más (por 22ª ocasión), está presente en esta cruzada solidaria. Esta vez se tradujo en elementos de aseo personal. La directora del Hogar, Ilsen Cortéz, indicó "se agradece de corazón por esta donación que entrega Apeco; que para nosotros es muy importante contar con su cercanía y ayuda; que nos hace mucha falta. Dios les bendiga a todos y nos comprometemos a rezar por cada uno que aportaron. Un granito de arena que aporten es bienvenido. Además les invitamos a que visiten el Hogar y conozcan dónde va estos aportes".

CANDIDATA TANIA BORCOSKI RAMÍREZ.

La aspirante a la cámara baja del Parlamento también se adhiere a la campaña de Diario Chañarcillo, con su aporte. "Hago un llamado especial a que colaboren en esta campaña; es importantísimo prestarle apoyo a nuestros adultos mayores. Debiesen existir muchas más instancias en otras comunas de hogares de ancianos. Necesitamos colaborar, necesitamos apoyar; replicar estas instancias en otras comunas de la región. Yo todos los años me sumo a esta campaña, que era a través de la Cámara Chilena de la Construcción y ahora lo hago como personal natural; todos los años nos sumamos a esta campaña, en el colegio y en todas las instancias que se pueda".



CIIMA INGENIERÍA Y SERVICIOS.

Esta empresa atacameña se unió a entregar su aporte en beneficio de los residentes del Hogar de Ancianos. Iván Jofré Bonilla, gerente general manifestó "esta es una noble cruzada y estamos muy contentos de poder aportar, lo que sea necesario, tanto para el Hogar de Ancianos o en general para cualquier causa noble; y también nos enorgullece ser participes de estos lindos actos que realiza Diario Chañarcillo. También poder aportar que nos llena bastante el corazón y con mucha alegría".

María Elena Araya, gerenta de administración, señaló "se logró recaudar una cantidad importante de alimentos, pañales, etc. Y esperamos cada año seguir sumando más productos".

El aporte fue un accionar conjunto entre la administración y los trabajadores, una empresa atacameña que trabaja por el desarrollo de la región.



